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学校統合に向けて④

早朝奉仕作業（6/20)へのご参加ありがとうございました
今年度は地区運動会が中止となったために、一か月近く遅い作業となっ

てしまいましたが、おかげさまで、グラウンド及び周辺の環境整備が進み
ました。併せて、危険個所看板設置もしていただきありがとうございまし
た。
これまでは、本作業での収益金を学校にいただいた際、子ども

たちの学習教材備品の購入にあてておりましたが、今年度は閉校
記念事業にあてていただけるとのことで、改めて感謝申し上げま
す。

プール清掃を行いました（６／２２）

水泳授業に備え、全校でプール清掃を行いました。皆でプールサイドの除草をしたり、プールの
横や底の汚れ落としをしたりして、見違えるようにきれいになりました。２時間続きで行った４年
生以上の学年は、きれいになった後のご褒美？で冷たい水をあびて大はしゃぎでした。来週から予定
されている水泳授業が待ち遠しそうです。
今年は、コロナ禍を踏まえ、ソーシャルディスタンス等、水泳授業においても配慮しながら進め

ていきたいと思います。ご理解をお願いします。

第２回校名等選考委員会（６／１８）

先週、２回目の校名等選考委員会を開催し、

応募していただいた統合校名を検討しました。

小中の子どもたち（保護者含む）、地域の方々、

市民等から２００件近い応募（５５の候補）が

ありました。どの応募からも統合校への期待が

感じられ、うれしく思いました。

「応募数、分かりやすさ、親しみやすさ、子

どもたちへの願い」等を基準にして選考し、委

員で２つ程度の候補に絞りました。

選考委員会で候補にあげた校名が、今後、市

教育委員会の会議や市議会で承認されると決定

ということになりますので、しばらくお待ちく

ださい。

第１回スクールバス運行計画保護者説明会

（６／２４・２５）

昨日、豊岡小学校で標記の説

明会が行われました。

市教育委員会から「統合小学

校までの距離が３ｋｍ、中仙中学校までの距離

が４ｋｍを基準にスクールバス利用可」の案が

示され、保護者の方々から様々なご意見が出ま

した。

また、今回の保護者からのご意見も踏まえ、

後日２回目の保護者説明会を行い、再提案する

話が市教育委員会からありました。

本日（２５日）も、豊成中学校で午後６時

半より説明会が開催されます。


